

Der Einbau der neuen Lüftungsanlagen in den sieben Grundschulen ist fast abgeschlossen.

Der Großteil der Anlagen soll bis Ende Januar 2023 in Betrieb genommen werden. Eine Ausnahme hiervon bilden die GS Oestringfelde und GS Heidmühle, diese werden erst in den Osterferien fertig gestellt und in Betrieb genommen, sowie die GS Jungfernbusch, in der die (anders als die dort bereits fertig gestellten Klassenräume) Mensa und Pausenhalle erst in den Sommerferien fertig gestellt werden können.

Die „Ausnahmen“ sind den Lieferschwierigkeiten geschuldet, durch die die Maßnahmen nicht wie geplant in den Herbstferien fertig gestellt werden konnten.

Insgesamt wurden 1.708.899,77 € investiert; der Zuschuss des Bundes betrug 80 %.